

Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 16.01.2025 von

GR Mag. Dr. Christian Kozina-Voit

Betreff: Entsiegelung von Schularealen

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Kurt,

in Zeiten, in denen Hitze und Starkregen immer häufiger werden, ist Entsiegelung das Gebot der Stunde: Letztes Jahr haben wir STEK und FLÄWI darauf abgestimmt (Stichwort Grünraumfaktor), ab diesem Jahr gibt es eine Entsiegelungsförderung vom Umweltamt.

Als Stadt sind wir aber auch gefordert, bei unseren eigenen Immobilien mit gutem Beispiel

voranzugehen. Rund um die 57 Grazer
Pflichtschulen sind Flächen in erheblichem
Ausmaß versiegelt – teils für verkehrliche
Zwecke (Parkplätze), teils für den
Aufenthalt (Pausenhöfe), teils für den
Sport (Hartplätze). Bei neu errichteten
Schulen wie z.B. der VS Andritz hat man
jedoch nicht den Eindruck, dass versucht
wurde, die Versiegelung möglichst gering
zu halten (siehe Bild rechts).



Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs an dich als für die Pflichtschulen zuständigen Stadtrat folgende Frage:

Gibt es Pläne, die Versiegelung der Schulareale in den nächsten Jahren zu reduzieren?